

BILLETAS DIGITALES

“La idea es ser un neobanco en el corto plazo”

Alberto Castillo, CEO de Ligo, proyecta que la billetera digital alcanzará el millón de usuarios a fin de año. Sus planes incluyen, además, ingresar al mercado colombiano, lanzar un QR propio y otorgar créditos.



¿Cuál es la oferta actual de Ligo?

Ligo es una billetera digital de la Empresa Emisora de Dinero Electrónico (EED) Tarjetas Peruanas. Tenemos los productos Ligo Wallet, Ligo Pay y Ligo Connect.

¿Cuántos usuarios tiene Ligo Wallet?

Son medio millón de usuarios y esperamos alcanzar el millón a fin de año. Nos dirigimos al público que no tiene cuentas bancarias. Principalmente personas entre los 24 y los 35 años, muchos de ellos con negocios.

¿Qué está ayudando a atraer usuarios?

La conexión que ahora tenemos con el BCR y con la Cámara de Compensación

Electrónica (CCE) nos permite crear cuentas interbancarias a nuestros usuarios para que puedan enviar y recibir pagos de cuentas de bancos. Y estamos también dentro de Plin.

¿Alistan nuevas funcionalidades?

Lanzaremos un QR propio y tendremos envíos [de dinero] y pagos internacionales a 150 países. También está en el *roadmap* otorgar préstamos con un *partner* y permitir la compra y venta de criptomonedas.

¿Ligo aspira a convertirse en neobanco?

La idea es ser un neobanco en el corto plazo. Ya tenemos operaciones interbancarias, envíos al extranjero, *links* de cobro, recargas

con tarjetas, QR, operaciones de cambio. Sólo nos falta comenzar a dar créditos.

¿Planean llevar Ligo a Colombia?

Sí, estamos bastante avanzados, no sólo en Colombia sino en otros países. En el tercer trimestre ya podremos dar algunas noticias.

¿Cómo observa el ecosistema de billeteras digitales del país para este año?

Se va a dinamizar. Hay nuevos *wallets* que han entrado al país y muchos otros locales y extranjeros también van a entrar. La interoperabilidad hace que exista mayor competencia. Con las APIs que tenemos podemos darles acceso a pagos inmediatos. **(MAP)**

COMMODITIES

IMPACTO DE LA TREGUA

El acuerdo alcanzado entre EE.UU. y China para reducir los aranceles recíprocos por 90 días sorprendió positivamente a los mercados e impulsó a los inversionistas a retomar su apetito por riesgo. En ese contexto, el oro y la plata perdieron cierto brillo como activos de refugio,

mientras que el cobre, tras un entusiasmo inicial, mantuvo su perspectiva de cautela.

En el corto plazo, los precios de los metales se moverían dentro de un rango sin una tendencia clara, pero en el mediano plazo se espera un mejor desempeño de los metales preciosos frente a los metales base.

Conocida la tregua, el valor del oro cayó 3,5% y hoy cotiza alrededor de US\$3,200 la onza. En el año, su precio ha subido

más de 20%, sostenido por las compras de bancos centrales y los riesgos geopolíticos, señala el analista *senior* de Research en Rent4 SAB, César Huiman.

En el muy corto plazo, el precio del oro tendría una trayectoria muy lateral, estima el gerente de Estrategia Rent Variable en LarrainVial Research, Luis Ramos. Sin embargo, un rebote no está descartado.

“Dependerá de si el mercado entiende que el acuerdo arancelario es duradero o si simplemente cree que pasará y volverán a subir las tensiones”, advierte el analista de Inversiones de Kallpa SAB, Yordin Lozano.

En el caso del cobre, un metal cuyo uso es principalmente industrial, el acuerdo entre China y EE.UU. fue valorado positivamente. Hoy, cotiza cerca

a los US\$4.60 la libra y acumula un alza de 14% en el año. Sin embargo, tiene algunos riesgos de corrección hacia adelante.

Un punto en contra es el potencial arancel al cobre anunciado por el presidente Donald Trump, que aceleró la acumulación de inventarios del metal y contribuyó a elevar su precio. Eventualmente, esa sobrerreacción en el precio podría

Conocida la tregua arancelaria, el precio del oro cayó 3.5%

revertirse, indica el Subgerente de Inversiones *Top Down* de AFP Integra, Álvaro Meléndez.

Además, la confirmación de una desaceleración de la economía global, y sobre todo de China, golpearán la demanda del cobre, refiere Meléndez. A pesar de que la guerra comercial aún no ha llegado a su fin, lo peor de la volatilidad ya quedó atrás, asegura. **(MAP)**

Precios del oro y el cobre en 2025

